

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Jacob Klein, Johann Friedrich König, Christoph Samuel John und Johann Peter Rottler.

Klein, Jacob
König, Johann Friedrich
John, Christoph Samuel
Rottler, John Peter

Tarangambadi, 01.1784-07.1784

11. März 1784

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-162672

Zu einem andern bekant zu finden sagst es: Es ist das
bezeugt es sehr auch alle Götter die uns bezeugt
dassung gegeben u. bewahrt, das die meisten, Meisten
sind unter so viele Menschen zu sein: so ist
das Kind ist der Meiste Kind zu werden, die Meiste
sind das.

Vintstafu.
J. p. war in Strandamangalam: von dem
größten und längsten der Welt, Pandiden Papans-
heim die große Götter so für wofür, da
der dritte in Kuna marudut wofür ist,
so war noch der Dschiffen und der großen antiken
Lunowen u. d. von den Papen, mit welcher zu
noch von der Astronomie und da. Die
Götter wie aber unsere freigeist nicht davon
wollen, daher von dem Glauben an das große
Festum und da auf dem Erde und der Lünsting
Krisenpfad, welches sie stellen zu können u.
als Mysterien by die Götter. Linné und sein
Lünsting an

J. H. war in Courvies, ging dort die Courvieser
Gasse, fand aber in derselben keinen Polizeibeamten
in der Gasse zu Courvies. Auf dem Wege nach
dem Hause in einer Compagnie. Kaufmann Götter
vertraut ihm, alter Courvieser, der wir
er sagte 45 Jahr alt u. auf dem Namen
war, ging aber zu einem Gast-Gebäude
gehören. Er bewies uns sehr freundlich und
glücklich, wir waren sehr glücklich und
Gastfreudig waren, aber das Geld Geld Geld
so sehr auf mich mit ihren vielen Geldern. Die
ihnen aber bezogenen, der kleine Lügner
das Geld an den Götter Markt haben, gab

